

## "L'amour... ", "la fin" ... (2) - 1/2

### Fin de mon histoire avec M...

Ce matin était une matinée comme les autres pour beaucoup la mienne a pourtant changé "mon petit coin de paradis", mon petit coin de paradis c'était>lui et lui est devenu mon mal-être...

Ce soir j'ai besoin d'écrire parce que jvais pas bien...

Dans le 1er article j'étais avec M., on s'était dit que c'était fini à cause de la distance...

Alors que s'est-il passé depuis ? !

2 mois sont passés, 2 mois que je n'ai plus que des "souvenirs" qui viennent et restent dans ma petite tête...

2 mois que **je souffre** de son absence...

Bien sur il m'a appelé, bien sur il m'a envoyé des messages, parlé sur msn... Aujourd'hui il ne nous reste plus que ça pour communiquer...

Moi qui n'avait aucun espoir et qui semblait il m'a refait sourire...

Un soir, sur msn on s'est beaucoup parlé... Il en avait trouvé une autre mais ils n'étaient plus ensemble pour "x" raisons...

Il m'a dit : "j'avais sûrement quelqu'un d'autre en tête"...

Il m'a aussi dit que "même si on s'était dit que l'on était plus ensemble à cause de la distance, dans nos coeurs il était sur que oui !" comment vouliez vous que je ne garde pas espoirs...

### **J'étais folle de joie, folle de lui...**

Il m'avait redonné ce sourire que tout le monde essayait de me redonner en vain...

Et tout le long de cette discussion on s'est dit des choses dans ce genre... Oui, s'était sincère mais voilà ça n'a pas fait avancer les choses car il avait toujours le même avis sur les "relations longues distances"...

Un autre soir ou j'étais chez une amie il m'a appelé...

[nous n'avons pas les mêmes vacances]il m'a alors dit qu'il serait "occupé" ces vacances car il viendrait me voir...

J'ai voulu y croire mais pour "x" raisons il ne peut pas et je le comprends...

Toujours aussi déçu, ce même soir, je lui ai envoyé un sms lui disant que je ne comprenais pas pourquoi on avait continué si c'était pour se séparer ainsi, tout ce que l'on savait faire c'était laisser le temps passé et les sentiments s'estomper...

Je lui ai redis que je tenais à lui et que moi de toute façon tout ce que jvoulais c'était être à ces côtés, que même si depuis le début j'étais réticentes face à ces relations je voulais croire en la notre...

### **Je lui ai aussi dit que s'il n'y avait aucun espoir je lacherais prise...**

Je n'allais pas me battre seule fasse à la distance...

Il m'a répondu le lendemain et là, là ben ça m'a tuer...

Il m'a dit que tout ce qu'il pouvait me dire, malgré les sentiments, que je devais passé à autre chose...

Et j'ai, encore une fois, pleuré pour lui...

Lui seul pouvait me reconforter, lui seul pouvait m'abattre ben c'est ce qu'il venait de faire...

Tout les soirs et les week-ends je m'imaginai, lui, m'attendant devant chez moi [il a le permis] et, croyant en notre histoire, il voulait continuer...

Non, non je ne suis pas naïve juste amoureuse...

Voilà, c'est la fin d'une histoire jvais arrêté de m'accrocher à lui car ça n'a aucun avenir (à ces yeux en tout cas...)

et moi ben je sais pas... Je vais continuer ma petite vie d'ado... Seule... C'est sur y'a d'autres mecs mais ça m'est complètement égal...

Comme on dit "**à cette âge, là, les peines de coeur sont inconsolables**"...

Je me renferme sur moi, p\*tin mais tout ce que jvoulais c'était être à ces côtés faut croire que c'était trop demander... !

Je crois que je n'en reviens toujours pas de ce message moi qui me voyais aller dans sa ville, aller chez lui, connaître sa famille, passer des vacances avec lui parce que moi je croyais en tout ça...

J'ai déjà utilisé énormément de feuilles pour lui, énormément de pleurs, énormément de temps...

## "L'amour... ", "la fin"... (2) - 2/2

Mais si aujourd'hui je suis si mal par rapport à cela c'est parce qu'il en valait la peine, il valait la peine que je lui dise tout ça et je pense que ça aurait pu marcher...

Et ce soir sera un soir de plus où je ne suis pas bien ou je pense à lui à tous nos moments passés et j'arrive à penser à ce message et là je pleure... J'ai tant besoin de lui, mais faut que je m'y fasse c'est fini... Il m'a donné le but que je recherchais et là je n'en ai plus aucun...

Je lui ai tant donné tout ce que je voulais c'est qu'il y croit autant que moi...

Je ne pourrais même pas dire vraiment ce que je ressens...

C'est tout simplement la fin de ce "nous" **la distance a gagné**...

Aurevoir mon ange...